

Rodríguez destaca la apuesta de la Diputación por el sector hortofrutícola que exporta la marca Granada a nivel internacional

“La lucha por fijar la población al territorio se apoya, sin lugar a dudas, en un tejido productivo sostenible y que provea empleo digno y de calidad”

martes 03 de octubre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha participado este mediodía en la inauguración de la Feria Internacional del Sector de Frutas y Hortalizas que se celebra en Madrid hasta el próximo 05 de octubre y en la que se dan cita numerosas empresas y cooperativas de la provincia a las que Rodríguez ha felicitado por convertirse en un escaparate de lo “mucho y bueno” con sello y sabor granadino.

“Estamos ante una cita clave para nuestras cooperativas ante una Feria que se ha convertido en una herramienta comercial con marcado carácter internacional”, ha dicho el presidente de la institución que ha recorrido los diferentes espacios de empresas y cooperativas agroalimentarias de la provincia , a las que ha trasladado el apoyo al ser un motor de desarrollo, generar empleo y exportar la marca Granada a nivel internacional sustentado un eje clave en el desarrollo de nuestros pueblos y de la vida rural. “La lucha por fijar la población al territorio se apoya, sin lugar a dudas, en un tejido productivo sostenible y que provea empleo digno y de calidad, y ahí entran en juego las explotaciones de frutas y verduras repartidas por nuestra provincia”.

Rodríguez, que ha realizado la visita junto a los diputados de Fondos Europeos y Promoción Agraria, Antonio Díaz y Antonio Mancilla, ha aprovechado la feria para mantener un encuentro con el presidente de Cooperativas Agroalimentarias de Granada (FAECA), Fulgencio Torres, con el que ha compartido las líneas estratégicas que se están definiendo de apoyo al sector en la institución provincial que, por vez primera, ha reseñado, cuenta con una delegación de Promoción Agraria con el objeto de ser un valor añadido al arduo trabajo que se viene realizando en busca de nuevas oportunidades de negocio.

“La Diputación de Granada continuará apostando por el apoyo a las cooperativas agrarias granadinas y, un año más, seguirá haciéndolo en Fruit Attraction. En esta nueva etapa que iniciamos al frente del gobierno de la institución provincial queremos poner de manifiesto nuestro respaldo al trabajo bien hecho que se viene desarrollando desde FAECA”, ha dicho el presidente señalando como las cifras avalan a las sociedades hortofrutícolas granadinas que, de nuevo, han superado sus cifras del ejercicio anterior en un 7% y han facturado casi 338 millones de euros.

“Son uno de los sectores económicos de la provincia de los que sentirnos orgullosos y la Diputación de Granada quiere dejarlo patente en esta nueva edición donde Granada vuelve a venir con productos de alta calidad y sólidas estructuras de gestión”.

Por último, el presidente ha señalado como Granada puede presumir de una de las provincias de España con más Denominaciones de Origen Protegidas: pan, aceite de los Montes, aceite del Poniente, espárrago, jamón, chirimoya, miel y cordero segureño, “nada menos que ocho denominaciones de origen que vienen a acreditar la extraordinaria calidad de los productos agroalimentarios de nuestra provincia. Así, la excelencia de nuestras frutas y verduras es otro de los embajadores de la marca Granada para Europa y el mundo. Otro de los motivos por los que las administraciones granadinas no podemos faltar a esta cita”.